

Handyspendenaktion von missio



Haben Sie sich schon einmal Gedanken darüber gemacht, wie viele alte Handys ungenutzt in Schubladen liegen? Allein in Deutschland sind dies schätzungsweise 210 Millionen! Missio Aachen bittet darum, Ihr altes Handy zu spenden. Warum ist das sinnvoll?

Zum einen helfen Sie den Menschen, die weltweit durch moderne Sklaverei ausgebeutet werden. Die in den Handys enthaltenen Rohstoffe werden meist unter lebensunwürdigen und gefährlichen Arbeitsbedingungen abgebaut. Aus dem Erlös des Recyclings und der Wiederverwertung erhält missio pro Gerät 50 Cent, mit dem Projektpartnerinnen und -partner unterstützt werden. Aktuell wird Sr. Angelina in Ghana unterstützt, die Kindern ein zu Hause gibt, die genau unter dieser Problematik leiden. Auf einer riesigen Schrotthalde suchen Menschen in dem zum Teil aus Deutschland stammenden Elektroschrott nach etwas Verwertbarem. Wo schon 5-Jährige mehrere Stunden täglich nach verwertbaren Rohstoffen suchen, gibt Sr. Angelina ihnen einen Ort, an dem sie lernen und spielen können und eine warme Mahlzeit am Tag erhalten.

Ein weiterer Grund für Ihre Handyspende: Sie tragen aktiv zum Umweltschutz bei.

Da die seltenen, wertvollen Rohstoffe, wie Gold, recycelt werden, muss weniger Material umweltschädigend abgebaut werden. Nicht recycelbare Stoffe werden fachgerecht entsorgt und können somit nicht mehr die Umwelt belasten.

Übrigens: ca. 10% der abgegebenen Handys können sogar repariert und wiederverwertet werden.

Und Ihre Daten werden nach der Einsendung fachgerecht vernichtet.

Sie können Ihr altes Handy zu den bekannten Öffnungszeiten im Zentralen Pfarrbüro sowie in den Kontaktstellen in Anzefahr, Kirchhain und Schröck abgeben.